



## **Hommage à Pierrette Mailhot Initiatrice du pickleball à St-Pierre-les-Becquets**

Le samedi 22 juin, en toute simplicité, un tournoi hommage a eu lieu sur les terrains, à l'arrière de l'école secondaire Les Seigneuries.

Les membres du comité ont remis à Gaston, Hubert et Nicolas, un panneau renommant le club de pickleball Les Becquets au nom de l'initiatrice de ce sport, Pickleball Pierrette-Mailhot. Ce panneau est maintenant installé à l'entrée des terrains.

Un bref résumé :

En 2019, revenant de la Floride, Pierrette a demandé au comité des Loisirs de St-Pierre d'acheter des raquettes pour initier les gens de notre région à ce sport tant convoité aux États-Unis.

En 2020, après avoir fait la demande à l'école secondaire pour transformer deux terrains de tennis quasi inoccupés en trois terrains de pickleball, elle part à la recherche de commanditaires des commerces de la région, de subventions de Sport Québec, de la municipalité et des Loisirs de St-Pierre. La réponse est positive de la part de chacun et le projet démarre. Elle en a mis du temps pour peaufiner ce projet! Elle s'amusait à dire que c'était son bébé.

Le club s'agrandit et les joueurs de pickleball se font de plus en plus nombreux. On joue trois à quatre fois par semaine, ou plus si la température le permet.

Merci à toi, Pierrette! Tu nous as appris, aidé et encouragé à pratiquer ce sport que plusieurs, maintenant, pratiquent en s'amusant.

Le comité de pickleball Pierrette-Mailhot

